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Top 3 Informationen des Bürgermeisters und Einwohnerfragen

Einwohnerfragen:

° Es werden keine Fragen von den anwesenden Gästen gestellt.

Informationen des Bürgermeisters:

° Der Winterdienst wurde im Großen und Ganzen zufriedenstellend ausgeführt. Bei 
auftretenden Schwierigkeiten wurde die ausführende Firma telefonisch benachrich-
tigt und die Mängel wurden zügig behoben.  

° In Neuenrost war das Pflaster der Bushaltestelle zu einem Problem geworden. Die 
Hoffnung, dies mit dem Einschütten von Kies und Pflasterarbeiten zu lösen, wurde 
durch den fehlenden Unterbau zu Nichte gemacht. Trotz alledem konnte die Bushal-
testelle provisorisch wiederhergestellt werden. 

° Es gab mehrere Gespräche zu dem Thema Campingplatz in Schlemmin. Mit Stell-
flächen zum längerfristigen Aufenthalt wäre dieser baugenehmigungspflichtig und ei-
ne Antragstellung gestaltet sich schwierig. Machbar ist, die Rasenfläche für eine Über-
nachtung bzw. als Stellfläche für den Besuch von Ausflugszielen anzubieten. Es sollte 
zunächst ein Testbetrieb mit 3 Stellflächen erfolgen. Zum Schutz des Rasens sind 
diese zu befestigen.
Die Gemeindevertreter stimmen dem Vorhaben zu.

° Mit dem Leiter der unteren Naturschutzbehörde des Landkreises V-R wurde der 
Teich in der Eickhofer Straße begutachtet. Der Zustand des Teiches wurde für gut 
befunden. Erst in 3 bis 4 Jahren ist eine evtl. Ausbaggerung notwendig. Als sinnvolls-
te Maßnahme zur Beseitigung der Probleme mit dem Fassungsvermögen wird die Ver-
legung eines größer dimensionierten Abflussrohres vorgeschlagen.

° Des Weiteren wurde mit der unteren Naturschutzbehörde - aufgrund des Hinweises 
eines Anwohners - eine Besichtigung der Kastanien am Block durchgeführt. Die Bäu-
me leiden an der Krankheit Pseudomonas syringae. Diese sorgt dafür, dass die Rinde 
aufplatzt und die Bäume dann von Pilzen befallen werden. Vorerst muss nicht einge-
schritten werden, aber in 5 bis 6 Jahren besteht Handlungsbedarf.

° Das Schloss wird zunächst keine Kurklinik, da sich die Genehmigung dafür schwierig 
gestaltet. Alternativ soll es zunächst als Eventhotel genutzt werden. Ein konkreter 
Eröffnungstermin steht aber noch nicht fest. Der Eigentümer investiert in das Schloss 
und ist weiterhin aktiv. 

° Die vorgenommenen Verschönerungsarbeiten am Fußballplatz sind lobenswert. Es 
wird überlegt, den SV Rot-Weiß Trinwillershagen e. V. zu einer Mitnutzung des Platzes 
zu befragen. 



° Es ist geplant, zur Information von Touristen an verschiedenen Standorten im Ort 
Info-Trommeln mit Fotos und Texten aus der Chronik von Schlemmin aufzustellen.

° In Eickhof haben Unbekannte ein Straßenschild abmontiert und in den Straßengra-
ben gelegt. Zwischenzeitlich wurde das Schild durch die Gemeindearbeiter wieder 
aufgestellt. 

° Für die Gemeindearbeiter wird im Dorfgemeinschaftshaus eine Werkstatt für die 
Durchführung von Reparaturarbeiten eingerichtet. Derzeit verwenden sie dafür zu-
meist Werkzeug aus ihrem Privatbesitz.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der Mitglieder

davon anwesend Ja- Stimmen Nein- Stimmen Enthaltungen

Bemerkung:

Die Richtigkeit des Auszuges und der Angaben über Beschlussfähigkeit und Abstim-
mung werden beglaubigt. Gleichzeitig wird bescheinigt, dass zur Sitzung unter Mit-
teilung der Tagesordnung rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden war. 
Die Stadtvertretung war beschlussfähig.

Huth
Bürgermeister


